

Reitera Cuba compromiso con la protección del patrimonio



París, 2 jul (RHC) Cuba reiteró su compromiso con la protección del patrimonio, durante el debate de política general de la 42 sesión del Comité de Patrimonio Mundial de la Unesco, que se desarrolla en la capital de Bahrein.

De acuerdo con un comunicado oficial, el vicepresidente del Consejo Nacional de Patrimonio, Nilson Acosta, ratificó la voluntad de continuar trabajando en la implementación de la Convención sobre el tema.

El jefe de la delegación cubana destacó que la nación caribeña apuesta por un modelo de gestión integrado y sostenible en el que la cultura y la comunidad se ubican en el centro fundamental de ese mecanismo.

Por otro lado, la representación de la mayor isla de las Antillas condenó la destrucción deliberada del patrimonio y destacó la importancia de la implementación de los instrumentos normativos de la Unesco destinados a la protección de esa memoria en todas sus formas, en particular en caso de conflictos armados y situaciones de catástrofes naturales.

Asimismo, subrayó la importancia de la implementación del trabajo de cultura del organismo internacional para América Latina y el Caribe, y destacó su apoyo al Plan de Ministros de Cultura de la Comunidad de Estados de América Latina y el Caribe (CELAC), adoptada en la Habana en 2014.

Cuba cuenta con nueve sitios incluidos en la lista del Patrimonio Mundial de la Unesco, lo que la posiciona como el país con más inscripciones en el Caribe y el quinto de América Latina.

El comunicado enfatizó que “a las puertas del aniversario 500 de la fundación de La Habana, el manejo y la gestión exitosa de este sitio, lo convierten en un referente a nivel internacional, que reafirma el compromiso del gobierno cubano y las instituciones responsables con el manejo y la gestión sostenible de su Patrimonio”. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/165985-reitera-cuba-compromiso-con-la-proteccion-del-patrimonio>



Radio Habana Cuba